

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Endometriose – Wie engagiert sich der Senat?

Wir fragen den Senat:

1. Wie bringt sich der Senat beim Thema Endometriose auf Bundesebene ein, welche konkreten Handlungsfelder und Projekte nach dem Vorbild Frankreichs forciert er auf Landesebene und mit welchem Aufklärungsinstrumenten informiert er aktuelle über die Krankheit?
2. Welche Möglichkeiten zu Kostenübernahme von geeigneten Diagnoseinstrumenten gibt es aktuell und wie sehen die Planungen für das kommende Jahr aus?
3. Wie systematisch werden Informationen über Endometriose im Aufklärungsunterricht an Schulen weitergegeben werden und wie stehen die Fachbereiche Bildung und Gesund im Themenfeld Frauengesundheit im Dialog?

Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP